

Schwelbrand auf Forschungsschiff

BERNE/ABI – Kein offenes Feuer, aber ein kleiner Schwelbrand hat am Dienstagmorgen gegen 8.30 Uhr die Feuerwehr in Berne auf der Fassmer-Werft auf den Plan gerufen. Wie die Polizei mitteilt, war es bei Schweißarbeiten an einem Kunststoffrohr zu einer Verrauchung auf dem am Trockendock liegenden Schiff gekommen. Verletzt wurde dabei niemand. Aufgrund der Hitzeentwicklung hat die Feuerwehr Löscharbeiten vorgenommen. Die Schadenshöhe ist laut Polizei noch nicht bekannt. 45 Kameraden der umliegenden Freiwilligen Feuerwehren waren zum Einsatz ausgerückt.

Die Ermittlungen von Polizei sowie des zuständigen Gewerbeaufsichtsamtes wurden aufgenommen.